

Fotonoticia 9-5-2017



El primero de los tres Antonov, esta mañana en la plataforma de estacionamiento del Aeropuerto de Sevilla.

El Aeropuerto de Sevilla recibe uno de los cargueros más grandes del mundo

El Aeropuerto de Sevilla ha organizado una operativa especial para atender, entre esta semana y la próxima, la llegada de tres Antonov 124, el mítico avión ruso-ucraniano considerado el segundo carguero más grande del mundo.

Con una envergadura (distancia entre ala y ala) de 73,3 metros, una longitud de 68,96 metros y capacidad para transportar hasta 150 toneladas de mercancías, el aeropuerto ha acotado una zona de la plataforma para que estos aviones puedan estacionar y desarrollar el complejo proceso de carga.

Los tres cargueros tienen como destino la ciudad taiwanesa de Taipei y todos ellos transportarán generadores de electricidad. Debido al gran tamaño de éstos, se requerirá el apoyo de una grúa y un vehículo especial para trasladarlos desde los camiones en los que vienen hasta el interior de los Antonov.